
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Lectures. La droite, la gauche et la subversion gnostique

Kostas Mavrakis , le mercredi 6 juin 2018

A propos de : Jean-Louis Harouel, Droite-Gauche : ce n'est pas fini, Desclée de Brouwer, 2017, et Alain de Benoist, Le moment populiste, droite-gauche c'est fini !, Pierre Guillaume de Roux, 2017.

Le mercredi 6 juin 2018 à 22:34 . Classé dans [Numéro 139](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.